

Leinier Domínguez subit sa deuxième défaite au tournoi d'échecs en hommage à Capabla



Le GM cubain Leinier Domínguez a subi sa deuxième défaite au tournoi d'échecs en hommage au plus grand joueur cubain d'échecs de tous les temps, José Raúl Capablanca face à son homologue russe Ian Nepomniatchi (2720)

L'Européen qui a perdu 4 parties durant cette compétition, a pris sa revanche sur le Cubain qui l'avait battu mardi dernier lors de la deuxième étape.

Après cette partie, le joueur cubain, qui occupe la 18^e place du classement mondial avec 2746 points Elo, n'a que 3 points accumulés, une seule victoire, 4 matchs nuls et deux défaites.



Radio Habana Cuba